

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 22/OCTUBRE/2018

La ratificación de la calificación de Pemex se basa en que su deuda goza de un estatus de Soberana: HR Ratings

HELENA LOZANO: La calificadora mexicana HR Ratings ratificó hoy la calificación para Pemex en AAA con perspectiva estable. La ratificación de la calificación de Pemex se basa en que su deuda goza de un estatus de Soberana de facto debido al apoyo que considera HR Ratings del gobierno federal, tras representar una de las principales fuentes de ingreso del país, a través de aportaciones de recursos para la liquidez de la empresa en años anteriores.